
  



Rapport moral  saison 2019 2020 
  
Présenté par M. Jean-Yves Grand, Président de l'association, « Bridge Atlantique Association » dit « B2A »  
  
Mesdames, Messieurs, les adhérents, 
 
Nous voici à nouveau réunis pour notre assemblée générale annuelle, moment privilégié de dialogues, de rencontres 
et d’échanges. Et je m’efforcerai qu’il en soit ainsi. N’hésitez pas à intervenir sur ce qui vous parait important. 
Cette année, est une année exceptionnelle, notamment en raison de la pandémie qui nous a amenés dans un 
premier temps à décaler la réunion, dans un deuxième à la reporter aujourd’hui, par internet de surcroit. 
 
  



Progression des effectifs : 
 

Non  
licenciés 

Total Total 

Cadet scolaires 
sympa- 
tisants 

Total 
Licenciés 

Total 
Evolution 

club  Licenciés 
sauf jeunes 

(hors 
jeunes) 

(avec 
jeunes) 

2017/2018 15 328 343 25 45 12 398 425 3,37% 
2018/2019 7 339 346 11 75 18 425 450 4,60% 
2019/2020 0 376 376 25 41 21 442 463 2,31% 
2020/2021 4 253 253 4 4 6 261 271 -40,05% 

 

Les chiffres 2020/2021 sont incomplets mais permettent d’anticiper une forte baisse pour 2020-2021. 
L’année 2019-2020 est encore en progression : 2% pour 1% au niveau comité et -1% au niveau FFB. 
Remarque : une forte baisse du scolaire due au problème avec le BCN, nous y reviendrons, cette baisse a été 
compensée par une augmentation importante de 8% des adultes. 
 

Le B2A est une association saine qui tournait très bien jusqu’à mi mars 2020 date de la pandémie.  
 

Au 08-11-2020, nous sommes à 60% de l’effectif 2019-2020, et 65% de l’effectif adulte.  



Activité 
Le B2A a fait preuve de beaucoup de dynamisme tout au long de l’année aussi bien avant que pendant la pandémie. 
Il y a eu beaucoup d’initiatives dans beaucoup de domaines. 
 
Aspect financier 
La visibilité de cette pandémie, au niveau financier, est peu perceptible sur 2019/2020 du fait d’une augmentation 
des rentrées jusqu’au 15 mars, elle sera cependant excessivement sensible sur l’exercice 2020-2021. 
 
Aspect Confinement 
Durant cette pandémie, nous avons porté nos efforts sur les points essentiels suivants :  

 Garder le lien avec les membres du club et surtout avec les personnes seules. 
 Maintenir une activité au niveau Bridge ainsi que quelques cours là où c’était possible 
 Assurer la sécurité sanitaire nécessaire pour la reprise au club. 
 Limiter les pertes au maximum 
 Rénover notre local. 

 
L’engagement de tous 
Je terminerai en rendant hommage au travail de tous les bénévoles, sous toutes ses formes sans lesquels nous ne 
pourrions tout simplement pas fonctionner. Votre action, à chacun d’entre vous, est essentielle pour faire vivre le 
Club et ses valeurs.  

Je tiens également à remercier très sincèrement toutes les personnes qui ont participé sous forme de dons à 
soutenir le club. 

Je tiens à mettre l’accent sur le fait que l’entre-aide entre tous les membres est essentielle en ces moments 
difficiles. N’hésitez pas à vous investir sur ce sujet ou à demander de l’aide si besoin. Le B2A est une grande famille 
qui est là aussi pour cela. 

  
  



 La vie, la prospérité, le bon fonctionnement, la convivialité, le dynamisme de notre club : 
  

C’est l’engagement de vous tous ! 

  
« Vive le Bridge et vive leB2A » 

  

Jean-Yves Grand  

 

  



Les Activités 
Animation 
Animations de début d’année : responsable Christine Lucas 

 Jeudi 26 septembre 2019 : pot de rentrée au club 
 Jeudi 21 novembre 2019 : pot autour du Beaujolais nouveau 
 Mercredi 18 décembre 2019 : vin chaud de Noël 
 Jeudi 9 janvier 2020 : galette des rois avec cidre. 
L’équipe animation est complètement à recréer. Pour ceux qui sont intéressés, contacter à priori Jean-Paul Duguy 

 

 

Animations pendant le 1er confinement : dont s’est occupé Jennifer Spencer 

 Envoi de mail à date anniversaire : Cette activité semble avoir été appréciée par tous, au moins pour ceux qui 
sont nés entre  février et maintenant. 

 Contact des personnes seules : par téléphone.   
 Lancement de défits : Le premier défit, sur le nom  du B2A a très bien marché, la participation aux suivants ( 

recette de cuisine, masque) s’est un peu étiolée. 
 A noter également : les exercices de bridge sur internet, proposés par la fédération et le comité. 

Activité Bridge 
le marathon du club : 19 septembre 2019 avec repas au restaurant.  



 

Inscription en ligne : Nous nous étions fixés un objectif : 100%. 

Nous avions bien anticipé, ce fut une obligation pour lutter contre la covid. 
Nouveauté au niveau des tournois :  

 Coupe des Clubs : Les 7 meilleurs résultats de la paire sont pris en compte pour une qualification en Finale 
nationale. Cette finale n’a pas pu avoir lieu suite au Covid. 

 Tournoi spécial séries à 2 niveaux : Ce tournoi a eu lieu 1 fois par mois le 3ème jeudi. 
 Mise en place régulière du simultané du Roy René pour l’école de bridge 
 Extension du B2heures le vendredi 

Tournois sur BBO :  

Mise en place fin mars 2020 des tournois sur BBO au profit du B2A. 

Prise en compte de ces tournois par la FFB début avril 2020 

Création des tournois du Comité au profit des clubs participants. Ceci à notre initiative suite à l’incitation d’Alain 
Renou 

Grâce à BBO nous avons été le seul club du comité à pouvoir faire notre tournoi du Club (à la Pentecôte) par BBO 
pendant le confinement. 

La participation au tournoi du B2A et du comité sur BBO, s’est étiolée vers la fin. 

  



Compétitions 
Bilan des compétitions 2019-2020 

 OPEN/2 
    

 DN3 Finale Ligue 
  

 
BEAU D - PICARD S 

 
 

VERDEAUX S - COURILLEAU E 

MIXTE/2 
    

 DN2 Finale Ligue 
  

 
VERDEAUX S - PICARD S 

 
Excellence Finale Ligue 

  
  

GENELLE M-E - BEAU D 
 

  
AUDRAIN L - RIOU T 

 
  

LOUET J-P - GOMILA D 
 

  
LORENZO C - AUSSUDRE G 

  
LACOIN P - LAUNAY B 

 
  

KIMBOO J - MAUREL C 
 

  
DE LA GRANDIERE M - CESBRON L-M 

 
Honneur  

   
  

ROUSSELIN V - ROUSSELIN E 

  
BOUCHARD A - ELOY D 

 DAMES/2 
    

  
Finale Ligue 

  
  

GENELLE M-E - VERDEAUX S 

  
PILARD D - DE LA GRANDIERE 

  
DE WOLBOCK P - LE QUINQUIS C 

  
BOCQUEL A - PLAIGNARD A 

  
AUDRAIN L - PUICHAUD D 

  
LEHEBEL M-A - LAPIE C 

SENIOR OPEN/2   
   

 
Excellence Finale Ligue 

  
BEAU D - GOLICHEFF A 

 

  
LACOIN P - LETUE P 

 

 
Honneur  Finale Ligue 

  
  

BERTHELOT V - ERTAUD P ( BCN ) 

SENIOR MIXTE/2   
     Excellence Finale Ligue 

  
  

BUSSIERE H - GASCHET G ( Ancenis ) 

  
PILARD D - GRUAIS J 

 
OPEN/4 

    Excellence Finale Ligue 
  BEAU D - PICARD S - VERDEAUX S 

LETUE P - RIOU T - COURILLEAU E 

     
  

DESMASURES B - CESBRON L-M 

  
VIAL A - HAMON O -FALLONE D 

  
MARTIN A 

  



  
 

  
 

Honneur  Finale Ligue 
  

  
DE MALGLAIVE C - DE MALGLAIVE B 

  
ROUSSELIN E - ROUSSELIN V 

  
DELATTRE R - DELATTRE V 

    
  

BOUCHARD A - ELOY D 
 

  
BRUNEAU P - GUILBAUD E 

  
LEVENT G - PLAIGNARD A 

    
  

GALLIOT M - GUILBAUD M 

  
SIMONET C - JEAN O 

 
  

LECOINTRE O - AUBINEAU M 

 
Promotion Finale Ligue 

  
  

MAHOUDO A - ORTS D - BOISSINOT F 

  
GHESQUIERE A - COTTEZ C 

    
  

FALIPOU A - CAMBORDE J-M 

  
CHAUVEL D - RAVIZE H 

   
 

FINALE NATIONALE 
 

  
BENS C - BONIN L - DESSERT G 

  
ROUXEL A - MERCIER I - MADELAINE Q 

MIXTE/4 
    

 
Excellence Finale Ligue 

 
AUSSUDRE G - GUILLET M-D 

 
JACQUEMIN I - DEPROUW M 

 
CHAUVIRE D - LEBATTEUX A 

 
 

BEAU D - BEAU C - VERDEAUX S 

 
PICARD S - GENELLE M-E - MORTIER P 

 Trophée de France BENS C - BONIN  L – DESSERT G 
ROUXEL A –  
BEDOUET  P - MADELAINE Q (ABC) 

 Championnat du Monde des moins de 16 ans par paire en Croatie 
  

  
BENS CLEMENT - BONIN LOUIS 

 

 Quelques modifications sur les 
compétitions (RNC)  

 et les classements 



Enseignement 
Les cours de Bridge ont beaucoup souffert du confinement. 

Certains ont pu continuer malgré le confinement notamment : 

 Les deux cours d’initiations 
 Les cours perf 1 du soir 
 Les cours des cadets 
 Un des cours scolaires 

Cela a été facilité car cela concernait des petits groupes. 

Malheureusement, cela n’a pas été possible pour les cours avec beaucoup d’élèves. 

La reprise s’est très bien passée pour les cours adultes, sauf pour l’initiation où les événements propices au 
recrutement ont été annulés. 

 

  



Scolaire 
 
Problème en septembre 2019 

1. Nous avons eu un désaccord avec la responsable scolaire du B2A et le BCN. Après de nombreux pourparlers, 
cette personne a été désavouée par le comité d’Anjou. Le BCN a récupéré un de nos collèges jusqu’en juin. 

2. Les cours scolaires ont été stoppés le 17 mars 2020 avec la covid. Ceci vient de se reproduire en novembre 
2020  

 
Chiffres clés 

En septembre 2020 seuls 2 collèges sur 4 ont pu reprendre, dû aux directives de l’enseignement public relatives à 
la Covid.  

Constat d’un manque d’initiateurs à la rentrée de septembre 2020. 
Aucun élève de 1ère année n’a pu terminer son année. Jacques Audrain a pu mener des élèves de seconde année 

au niveau cadet 2  
 
Pour continuer à faire progresser nos collégiens et à faire découvrir le bridge à d'autres jeunes, nous faisons appel à 
de nouveaux initiateurs prêts à s'engager dans une équipe sympa, à la fin du confinement. 
 

Les Cadets 
Une hausse importante pour 2019-2020  
Une très bonne année en ce qui concerne la progression de leur classement.  



Une très belle réussite en Compétition de l’équipe cadets B2A-ABC 

 Une place de vice champion national au trophée de France  
 Une 3ème place en finale nationale en open par 4 promotion. 

Mais surtout 

Clément Bens et Louis Bonin  

qui sont devenus champion du monde  

des moins de 16 ans   
Le stage d’été du début juillet à été annulé. 

  



Local : 
 Prolongation de notre bail jusqu’à fin mars 2023 suite à la remise en cause du plan d’urbanisme sur la route de 

Vannes  
 Bar : Introduction de la bière pression au bar 
 Amélioration du système permettant l’accrochage des tableaux 
 Rénovation du local : Pendant le confinement nous remercions tout particulièrement Annie Ripoll, Didier Beau 

et Mme Renou qui ont fait un sérieux lifting au local du B2A. Réfection du sol de l’accueil et de l’espace de 
convivialité, peinture, vernissage des tables, changement de la tapisserie des chaises de l’accueil. 

 Mesures sanitaires : Mise en place des robinets automatiques, des essuie-mains, papier automatique, mise en 
place des tables agrandies, de la signalétique de circulation et de la distanciation des tables. 

 Poursuite d’une recherche de local : elle s’est poursuivie tout au long de l’année, proposition d’achat du local 
actuel, tentative de trouver un local auprès de la mairie, 2 études de  locaux ont été envisagées mais n’ont pas 
aboutis soit pour un problème de localisation soit surtout par un retour arrière de notre propriétaire pour nous 
permettre de sortir sans frais de notre bail.  

  



Promotion du bridge 
 Rendez vous de l’Erdre : Participation très positive en 2019, mais n’a pas pu être reconduit en 2020 à cause de 

la covid. 
 Utilisation des « Brigebox » : nous avons été très moteurs sur le sujet avec 25 bridgebox vendues, toutes n’ont 

pas donné lieu à une adhésion. Il y a eu plus d’abandon en cours d’année que les années précédentes. Nous 
n’avons pas reconduit ceci en 2020. 

 Forum d’Orvault : Participation en 2019 sans retombée, mais n’a pas pu être reconduit en 2020 à cause de la 
covid. 

 Forum des séniors : Participation très positive en 2019, mais n’a pas pu être reconduit en novembre 2020 à 
cause de la covid, ce forum a été repoussé au 2ème trimestre 2021. 

 

 

  



Objectif 2020-
Nous en reparlerons lors de notre 1ère

Cependant l’ objectif principal sera d’éplucher toutes les aides proposée
maximum notre budget ! 
 
Notre 1ère réunion sera sous tendue par le slogan que vous a envoyé Jennifer
 
Je vous encourage tous à jouer sur BBO pour soutenir le B2A.

 Soit aux tournois  BBO du B2A
 Soit aux tournois « solidarité » FFB,

licenciés. Ces tournois sont organisés 
de ces entités, ils s’intituleront :

o « Solidarité FFB (Languedoc
o « Solidarité FFB (Valence) »
o « Solidarité FFB (Annecy BCGA) »

 

Bénévolat :  

N’hésitez pas à vous engager pour la bonne marche de notre club

  

-2021 
ère réunion avec le nouveau comité directeur qui 

sera d’éplucher toutes les aides proposées par le gouvernement pour blinder au 

réunion sera sous tendue par le slogan que vous a envoyé Jennifer 

tous à jouer sur BBO pour soutenir le B2A. 
Soit aux tournois  BBO du B2A 

» FFB, pour tous les clubs, accessibles à tous les 
organisés du lundi au samedi en alternance, par l’une 

s’intituleront : 
« Solidarité FFB (Languedoc-Roussillon) » 
« Solidarité FFB (Valence) » 

Solidarité FFB (Annecy BCGA) »  

la bonne marche de notre club ! 

réunion avec le nouveau comité directeur qui se renouvelle à plus de 50% 
par le gouvernement pour blinder au 

pour tous les clubs, accessibles à tous les 
en alternance, par l’une 



La comptabilité 2019-2020 
Actions faites pour préserver la trésorerie lors du 1er confinement 

 Utilisation de l’arrêt maladie pour la garde d’enfants et du chômage à temps partiel 
o Pour Guillaume Aussudre 
o Pour Madame Coli (notre ex femme de ménage) 

 Demande du fond de soutien aux entreprises : 1500€ par mois pendant 4 mois 
 Demande de subventions pour les frais Covid : non attribuées 
 Demande de subventions à la FFB : 4000 € 
 Demande de décaler le paiement des cotisations salariales : acceptée 
 Décalage des remboursements d’emprunts : accepté 
 Pas de demande de décaler les loyers pour éviter les frais d’intérêts. 
 Mise en place des tournois BBO au niveau B2A puis Comité 

Nous n’avons pas pour l’instant négocié notre loyer à la baisse afin de ne pas perdre le droit d’exiger un 
relogement en fin de bail. D’autre part,  j’avais également plutôt l’intension de demander une extension du local 
sans augmentation de loyer. Pour pouvoir loger plus de tables que les 16 actuelles. Tant que la situation sanitaire 
exige la distanciation. 

Par ailleurs vous êtes nombreux à avoir manifesté votre volonté de soutenir le club. A fin octobre le montant total 
de vos dons se montait à 4925 €.  

Encore une fois, un grand merci à vous tous !!! 

  



Compte d’exploitation 
 
La perte d’exploitation est due à la baisse du nombre de tables et à la baisse de valorisation des tables jouées 
sur BBO 
La baisse des salaires est due, d’une part à la mise au chômage partiel ou aux arrêts maladie pour garde 
d’enfants ainsi qu’une régularisation des charges 21018-2019. 



 
30/04/2020 

 
30/04/2019 

 
variation 

      RECETTES D'EXPLOITATION 121 622 
 

130 464 
 

-8 841 

droits de tables 79 707 
 

88 681 
 

-8 974 

adhésions 32 709 
 

30 331 
 

2 378 

bar 4 357 
 

4 414 
 

-56 

hébergement compétitions et autres 4 670 
 

6 873 
 

-2 203 

produits financiers 179 
 

165 
 

15 

licences, compétitions  à reverser   
 

  
 

  

      CHARGES D'EXPLOITATION 105 434 
 

121 276 
 

-15 841 

CHARGES FIXES 81 994 
 

91 349 
 

-9 356 

Loyers et charges locatives 44 257 
 

42 927 
 

1 330 

Salaires versés et charges sociales 28 310 
 

36 442 
 

-8 132 

Achats de matériel et travaux 3 123 
 

1 730 
 

1 393 

Entretien , réparations , assurances , contrats 1 972 
 

2 640 
 

-668 

Electricité 1 902 
 

3 506 
 

-1 604 

Frais de téléphone - timbres - Site Web 797 
 

1 007 
 

-211 

Fournitures de bureau 1 126 
 

1 426 
 

-300 

Dons et pourboires   
 

960 
 

-960 

Frais financiers 129 
 

107 
 

22 

Intérêts d'emprunts 379 
 

604 
 

-225 

    
 

  
 

  

CHARGES VARIABLES 23 441 
 

29 927 
 

-6 486 

Comité d'Anjou, RR 5 759 
 

4 519 
 

1 240 

Points d'expert 8 510 
 

10 911 
 

-2 400 

Achats matériel bridge 2 049 
 

5 586 
 

-3 537 

Dépenses de lots, réceptions et bar 7 122 
 

8 911 
 

-1 788 

licences, competitions  à reverser   
 

  
 

  

    
 

  
 

  

      
EXCEDENT BRUT D'EXPOITATION 16 188 

 
9 188 

 
7 000 

    
 

  
 

  

Dotation aux amortissements  5 008 
 

5 010 
 

-2 

      
RESULTAT D'EXPLOITATION 11 180 

 
4 178 

 
7 002 

      PRODUITS EXCEPTIONNELS 960 
 

393 
 

567 

depot garantie   
 

  
 

  

Dons    
 

  
 

  

subventions 960 
 

393 
 

567 

    
 

  
 

  

CHARGES EXCEPTIONNELLES 1 542 
 

2 998 
 

-1 456 

Honoraires + depôt garantie   
 

489 
 

-489 

complément prov IFC 1 000 
 

2 000 
 

-1 000 

NBD 542 
 

509 
 

33 
      

RESULTAT D 'EXPLOITATION  10 598 
 

1 573 
 

9 026 
      

Nombre de tables 4 128 
 

4 518 
 

-390 
   



BILAN AU 30 AVRIL 2020 

ACTIF 2019-2020 PASSIF 2019-2020 

travaux 
amortissements 

30 057,76     

amortissements -30 057,76     

  0,00 Résultat antérieur 33 734,47 

dépôt garantie 6 207,50 Résultat de l'exercice 10 598,14 

       Fonds Associatifs 44 332,61 

Produits à recevoir 2 046,24     

compte s/livret STE GLE 24 077,82 provisions pour charges 6 000,00 

C/C Société Générale 33 249,17 Emprunt Société Générale 8 796,37 

Caisse 200,00 Charges à payer 4 297,75 

    débours à reverser 2 354,00 

TOTAL GENERAL 65 780,73 TOTAL GENERAL 65 780,73 

 
Tous les travaux sont amortis  



 

 

AG  - BUDGET prévisionnel 
2020 - 2021 

 

 
Budget 

 
réel  

  

 
30/04/2021 

 
30/04/2020 

 
variation 

      

RECETTES D'EXPLOITATION 62 596 
 

121 622 
 

-59 026 

droits de tables 37 000 
 

79 707 
 

-42 707 

adhésions 22 896 
 

32 709 
 

-9 813 

bar 840 
 

4 357 
 

-3 517 

hébergement compétitions et autres 1 860 
 

4 670 
 

-2 810 

produits financiers   
 

179 
 

-179 

licences, competitions  à reverser   
 

  
 

  
      

CHARGES D'EXPLOITATION 100 675 
 

105 434 
 

-4 760 

CHARGES FIXES 88 451 
 

81 994 
 

6 457 

Loyers et charges locatives 45 020 
 

44 257 
 

763 

Salaires versés et charges sociales 32 000 
 

28 310 
 

3 690 

Achats de matériel et travaux 5 000 
 

3 123 
 

1 877 

Entretien , réparations , assurances , contrats 2 000 
 

1 972 
 

28 

Electricité 2 000 
 

1 902 
 

98 

Frais de téléphone - timbres - Site Web 820 
 

797 
 

23 

Fournitures de bureau 1 200 
 

1 126 
 

74 

Dons et pourboires   
 

  
 

  

Frais financiers 200 
 

129 
 

71 

Intérêts d'emprunts 211 
 

379 
 

-168 

    
 

  
 

  

CHARGES VARIABLES 12 224 
 

23 441 
 

-11 217 

Comité d'Anjou, RR 2 673 
 

5 759 
 

-3 086 

Points d'expert 3 951 
 

8 510 
 

-4 560 

Achats matériel bridge 2 100 
 

2 049 
 

51 

Dépenses de lots, réceptions et bar 3 500 
 

7 122 
 

-3 622 

licences, competitions  à reverser   
 

  
 

  
      

EXCEDENT BRUT D'EXPOITATION -38 079 
 

16 188 
 

-54 267 
      

Dotation aux amortissements    
 

5 008 
 

-5 008 
      

RESULTAT D'EXPLOITATION -38 079 
 

11 180 
 

-49 259 
      

PRODUITS EXCEPTIONNELS 15 725 
 

960 
 

14 765 

depot garantie   
 

  
 

  

Dons  4 925 
 

  
 

  

subventions 10 800 
 

960 
 

9 840 

    
 

  
 

  

CHARGES EXCEPTIONNELLES 3 550 
 

1 542 
 

2 008 

dépenses Covid 3 000 
 

  
 

3 000 

complément prov IFC   
 

1 000 
 

-1 000 

NBD 550 
 

542 
 

8 
      

RESULTAT D 'EXPLOITATION  -25 904 
 

10 598 
 

-36 502 
 
  



Hypothèses du budget 
 Réalisé jusqu’au 31/10/2020 
 3 mois de confinement avec 1000 € BBO. Ceci équivaut à 35 tables 

par semaine soit avec des tournois BBO du B2A ou de solidarité FFB 
 70% de recettes pour la période à suivre sur la base de 2018-2019 

 

 

Simulation de trésorerie à fin août 2021 
 

     
tréso 30/04/2020 

tréso 
30/04/2021 

trésorerie  (actif bilan) 
   

57 326 
 

27 504 

DAV 
    33 249 

 
5 427 

compte sur livret 
   

24 077 
 

22 077 

        
Période mai à aôut 2021       ponction sur trésorerie -17 342 

recettes              18 305 

dépenses             -35 647 

        
trésorerie au       31/08/2021   10 162 

DAV             8 000 

compte sur livret           2 162 



Réponses aux questions : 
 Demande que les comptes soient communiqués avant l’assemblée générale et qu’ils soient envoyés par mail 

chaque année aux adhérents. 
o Réponse : Vu que l’accès au club n’est plus possible, les éléments relatifs au comptes on été mis en 

pièces jointes cette année. Je suis d’accord pour que cela soit reconduit. 
 Le club a-t-il obtenu de la direction juridique des services fiscaux une réponse écrite quant à la déductibilité 

fiscale des dons.  
o Au moment où la FFB a écrit que c’était possible, je pensais que c’était vrai au niveau FFB, en fait cela 

doit être fait pour chaque association, la demande a été faite. 
o Il est également possible de le faire au niveau individuel en remplissant un document spécial. On va 

attendre la réponse de l’administration.  

 
 

et maintenant... 
Passons aux votes pour approbation 

 Rapport Moral 
 Rapport d’activités 
 Trésorerie 

  



 Election du nouveau comité directeur du B2A 

Une seule liste se présente, elle est composée comme suit : 

 Bernadette Launay 
 Catherine Lorenzo 
 Christine Lucas 
 Annie Ripoll 
 Pierre Bettan 
 Jean-Yves Grand 
 Jacques Moisan 

  



Le vote va se faire par Mail. Vous avez reçu un mail 
spécifique pour voter depuis l’adresse b2a.vote@gmail.com 

Répondez à ce mail avant ce soir. Les votes possibles sont : 

 Pour sans restriction 
 Pour avec des noms rayés 
 Contre 
 Abstention 

  Nous boirons tous le e-champagne après de dépouillement 
des votes par nos trois scrutateurs au plus tard à la fin de la 
semaine. 

« Vive le B2A ! » 
 
 


